
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保険の事は前から気になっていたのですが、見直すタイミングが合わずほったらか

しになっていました。知り合いの紹介で、この機会にと思い相談しました。リスクマネ

ージャーの方に自社の現状分析をしてもらい、保険でなくても出来ることなど総合

的な提案を頂き、また必要な保障についてすごくわかりやすく説明して下さって、

もっと早く相談すれば良かったと感じました。 

私を担当してくれたファイナンシャルプランナーの方は豊富な知識もそうですが、 

自分の事のように親身になって相談に乗ってくれました。おかげで満足いく保険に 

加入する事ができました。ありがとうございます。 

保険の仕組みから、相続の事、事業承継の事、運用の事など幅広い知識にさすがプ

ロだと感心しました。 

会社の将来のことを見直すキッカケになりました 

自分の事のように、親身になって相談に乗ってくれました 

保険だけではない知識で、さすがプロだと感心しました 

ご相談有難うございます。保険の事を定期的に見直すのはとても重要なので

すが、まずは大きな視点で現状を分析し、貴社の成長をサポートすることが一

番の目的です。リスクマネジメントを有効かつ効果的にご活用下さい 

ご相談有難うございます。弊社では中立というよりも、出来る限りお客様側の

視点に立ってプランニングをする事が重要だと考えています。 

 

ご相談有難うございます。弊社ではお客様にトータルなご提案をするために保

険の知識はもちろん、周辺知識の習得を積極的に行っています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

突然の相談だったのですが、快く相談に乗ってくれ、紅茶を飲みながらリラックスし

て相談出来ました。とてもアットホームな雰囲気で、ゆっくりと大事な将来の話が出

来ました。 

大事な話は解るけど、保険の相談で 2時間もかかるのは、ちょっとしんどいです。 

もうちょっと短時間でお願いします。 

こどもが独立したのをきっかけに、現在の保険の見直しにお邪魔しました。 

90 歳までのライフプランを作成いただき、今後の収入と支出の推移や問題点など

を教えてもらいました。ライフプランの重要性を初めて知りました。 

保険というのは一つの会社で契約するものだと思っていました。 

ご提案下さったのは、色々な会社が組み合わさったプランで、いいとこ取りができ

てすごく満足です。 

生命保険というのは強引に勧められて入るもので、あんまり良いイメージはありま

せんでした。担当してくれたファイナンシャルプランナーの方は、押し付けてくるこ

となく、自分のためを思って考えてくれて、保険のイメージが変わりました。 

保険の相談に時間がかかりすぎだと思います 

ライフプランの重要性を知りました 

アットホームな雰囲気でリラックスして相談出来ました 

色々な会社のいいとこ取りができました 

保険＝押し付けのイメージが変わりました 

大事なお時間を頂きましたのに、時間が掛かってしまい申し訳ございません。 

今後ツール等を活用し、出来る限り短時間で大事なお話が出来るよう改善して

参ります。貴重なアドバイス有難うございます。 

ご相談有難うございます。保険の話やライフプランの話は重要なのですが、緊

張しがちです。リラックスしながらご家族のライフプランを設計して頂けるよう

常に心がけております。 

 

ご相談有難うございます。保険というのは人生設計のリスクマネジメントの一つ

で、ライフプランを作成する事で未来をリアルに感じる事ができます。 

 

ご相談有難うございます。一つの会社でも素晴らしいプランをご提供できるこ

ともあれば、今回のように複数の会社でのプランになることもあります。 

重要なのは、お客様に合った最高の組み合わせをお勧めする事です。 

ご相談有難うございます。保険というのは手段であって、加入する事が目的で

はありません。末永いお付き合いをするものですから、こちらも現在考えられる

ベストを尽くしたいですし、強引に加入を迫ることは一切いたしません。 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事故担当の方は、自動車や火災などの事故を現在までに 1,000 件以上処理してき

たそうで、事故の時に頼りになりそうな感じがしました。 

資金繰りが厳しく、保険にあまりお金を回せない状態だったのですが、リスクを考

え、希望に一番近いプランを一生懸命作って下さいました。 

今後もぜひ相談にいきたいと思います。 

予約もせずに行って、すぐに対応してくれたのは良かった。ただ一度家に帰ってじっ

くりと検討したいと思ってパンフレットを持ち帰ろうとしたが、在庫切れで無かった

のは残念。 

とても満足いくサービスだったので、自分の親や兄弟にも勧めてあげたいと思っ

た。 

メリットだけではなくデメリットも教えてくれるので解りやすかったです。 

 

一番うれしかったのは、わたしの事を理解しようと真剣に話を聞いてくださったこ

とです。本当に相談して良かったと思いました。 

事故の時に頼りになりそうな感じがしました 

予算が少なくても、希望に一番近いプランを一生懸命作ってくれました 

欲しかったパンフレットが在庫切れでなかった 

自分の親や兄弟にも勧めてあげたいと思った 

メリットとデメリットが解りやすかった 

本当に相談して良かったと思いました 

せっかくご来店頂きましたのに在庫管理ミスで申し訳ございません。 

今後こういうことが無いよう、在庫管理を徹底して参ります 

貴重なご意見有難うございました。 

ご相談有難うございます。保険のご契約では、やはり事故がつきものですの

で、万が一の際は経験豊富なスタッフが親身に対応させて頂きます。 

 

ご相談有難うございます。弊社ではご予算に関係なく、最大限の情熱と知識と

人との繋がりで、お客様に夢のあるリスクコンサルティングをご提供します。 

 

ご相談有難うございます。最高の褒め言葉に感激致しました。その言葉に恥じ

ないよう社員一同、日々精進して参ります。 

 

ご相談有難うございます。どんな事でもそうですが、メリットだけあってデメリッ

トのない事はほとんどありません。 

難しいことを解りやすくお伝えしてこそプロだと考えます。 

 

ご相談有難うございます。お客様を理解してこそ、信用して頂け、信用を積み重

ねることが信頼関係に繋がると考えております。 

 


